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Ao décimo sétimo dia do mês de março de 2023, às 16h30, reuniram-se, de forma 1 
hibrida, sendo a versão on-line realizada através do Platforma Meet, os seguintes 2 
membros titulares, suplentes e convidados: Leonardo Puppi Bernardi, Priscilla Garbelini 3 
Jaronski, Gioria Bin Bochenek, Abel Dionizio Azeredo, Bruno Costa, Paulo Pinto, César 4 
Ferreira presencialmente e, Darcy Miara Junior, Amarildo Prâmio, Affonso de Saldanha, 5 
Cleise Hilgenberg,  Donizete Cruz, Emerson Lourenço, karla Gonzales, Paulo 6 
Stachowiak, Luciano Doll, Maria Donizete Alves, Mauro Carvalho, Recieri Zenardi, 7 
Verlaine Costa, Wilson Oliveira virtualmente, conforme lista de presença em anexo. 8 
Dando início a reunião o Sr. Presidente, Leonardo deu boa vinda a todos e deu início 9 
aos assuntos da pauta. Primeiramente colocou em votação a prorrogação do mandato 10 
pelo período de 60 (sessenta) dias, tendo em vista o início da tramitação na câmara dos 11 
vereadores do projeto de lei 058/2023, que altera a redação da lei que constitui o 12 
Conselho Municipal do Trabalho, promovendo algumas alterações, em especial a 13 
ampliação do mandato de 01 (um) para 02 (dois) anos. Aberta a palavra o Sr. Amarildo 14 
se manifestou no sentido de sugerir uma prorrogação de 90 (noventa) dias, dada a 15 
possibilidade de demora na tramitação do projeto de lei. Colocada em votação, a 16 
prorrogação de 90 (noventa) dias foi aprovada por unanimidade. Passado para o 17 
próximo assunto da pauta, o presidente Leonardo passou a palavra para a secretaria 18 
Priscilla que sugeriu que fosse montado grupos de trabalho para a organização e 19 
formação das quatro câmaras técnicas previstas em lei, sugerindo a composição dos 20 
seguintes grupos: Para formação da  Câmara Técnica de Turismo, Comércio e Serviços 21 
os seguintes conselheiros - André Luis Pitela, Paulo Roberto Baptista Stachowiak, Tônia 22 
Mansani de Mira, Cleise Maria de Almeida Tupich Hilgemberg, Joel Franzim Junior, 23 
Giorgia Enrrieti Bin Bochenek, Amarildo Atônio Prâmio, Luciano Mathias Döll, Roberto 24 
Pellissari, Mario Rodrigues Montemor Netto; Para formação da Câmara Técnica de 25 
Atração de Investimentos - Paulo Barbosa Pinto, Henrique do Vale, Claudio Grokoviski, 26 
Celso Augusto Sant’Anna, Tônia Mansani de Mira, Cleise Maria de Almeida Tupich 27 
Hilgemberg, Abel Dionizio Azeredo, Joel Franzim Junior, Wilson Souza de Oliveira, 28 
Recieri de Tarso Zenardi; para a Câmara Técnica da cadeia de Agronegócios - Bruno 29 
Cesar Costa Pinto, André Luis Pitela, Affonso Weigert de Saldanha, Gustavo Ribas Neto 30 
e; para a Câmara Técnica de Indústria e Comércio Exterior - Paulo Barbosa Pinto, Claudio 31 
Grokoviski, Abel Dionizio Azeredo, Leonardo Puppi Bernardi, Darcy Miara Júnior, Priscilla 32 
Garbelini Jaronski, Mauro Cesar Carvalho Pereira. A sugestão foi aprovada por 33 
unanimidade. Na sequência foram sugeridos coordenadores para os grupos de trabalho, 34 
ficando o conselheiro Amarildo Atônio Prâmio responsável pela Câmara Técnica de 35 
Turismo, Comércio e Serviços; o conselheiro Paulo Barbosa Pinto pela Câmara Técnica 36 
de Atração de Investimentos; o conselheiro Bruno Cesar Costa Pinto pela Câmara 37 
Técnica da cadeia de Agronegócios e; a conselheira Priscilla Garbelini Jaronski pela 38 
Câmara Técnica de Indústria e Comércio Exterior. Ficou definido pelos presentes que até 39 
a data da próxima reunião, já designada para 13/03/2023 às 16h, serão apresentadas as 40 
composições das quatro câmaras técnicas. Na sequência, ficou aberta a palavra entre os 41 
presentes. Nesta ocasião foi discutido a respeito da agenda de reuniões, onde ficou 42 
definido entre os presentes que as reuniões ordinárias ocorrerão todas segunda quinta-43 
feira de cada mês, sempre às 16h, a iniciar-se em 13/03/2023, às 16h. A agenda de todas 44 
as reuniões do ano de 2023 será apresentada no grupo de whatsapp na próxima 45 
semana. Ainda na palavra aberta, o conselheiro Recieri colocou as comissões da OAB a 46 
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disposição deste conselho, para consultas e pareces. O presidente Leonardo agradeceu 47 
a disponibilidade e na sequência encerrou a palavra aberta. Nada mais sendo dito, 48 
finalizando a reunião, presidente Leonardo agradeceu a presença dos conselheiros e 49 
convidados. Sem mais assuntos para tratar, encerrou-se a reunião e eu, Priscilla 50 
Garbelini, encerro a presente ATA, que será́ lavrada por mim e demais presentes. 51 

 

 


